



Patricia Labra se presentará como candidata a consejera regional, por la provincia de Linares.

PATRICIA LABRA CONFIRMA SU CANDIDATURA AL GORE MAULE

Por la provincia de Linares. La abogada parralina y exconvencional aseguró que el Maule Sur necesita consejeros regionales con capacidad de gestionar mayores recursos, para las ocho comunas que pretende representar y así, contribuir a mejorar la calidad de vida de sus 800 mil habitantes.

Ya es oficial. La abogada y exconvencional, Patricia Labra, hizo pública su candidatura a consejera regional por la provincia de Linares, desde la comuna de Parral. Lo hará en calidad de independiente apoyada por la Unión Demócrata Independiente (UDI) y tal como lo asegura, "con la firme convicción de ayudar a mejorar la calidad de vida de sus habitantes".

Quien también fuese coordinadora regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) durante el segundo período del Presidente Sebastián Piñera, declaró que uno de los principales motivos para postular a ser una de las integrantes del próximo Consejo Regional es retribuir el apoyo de diversos vecinos de las ocho comunas que conforman la provincia, pero también porque cree tener las capacidades profesionales y políticas para que la circunscripción del Maule Sur deje de ser el patio trasero de la región.

Patricia Labra sostuvo que "el Gobierno Regional dispone, en total, de más de cien mil millones de pesos en su presupuesto y en su uso hay que ser lo más eficiente posible, especialmente en los temas que más afectan a los maulinos, como lo es seguridad, salud, agricultura, educación, entre otros. Además,

espero que la región tenga un sello de desarrollo. Por ejemplo, hace años soñamos con ser una potencia agroalimentaria, pero de eso hoy lamentablemente no se ven avances". Para lo anterior, Labra aseguró que será vital el trabajo con los alcaldes y concejales de las ocho comunas de la provincia, pero principalmente con las organizaciones de la sociedad civil como juntas de vecinos o clubes de adulto mayor, "ya que ellos saben de primera fuente cuáles son las necesidades de la gente".

TRAYECTORIA

En su vida laboral, la abogada Patricia Labra cuenta pasos por la Fundación de Asistencia Legal Médica (Falmed) del Colegio Médico de Chile, la Universidad del Desarrollo, la Seremi de Bienes Nacionales del Biobío y la Municipalidad de Retiro.

Posteriormente, fue coordinadora regional del Senama en el Maule (2018-2021), para luego asumir el desafío de ser candidata a convencional por el Distrito 18 (provincias de Linares y Cauquenes), resultando electa como primera mayoría al alcanzar 11 mil 890 votos. En la actualidad se dedica al ejercicio libre de su profesión y se desempeña como académica, de la Facultad de Derecho en la Universidad San Sebastián.

Patricia Labra aseguró que será vital el trabajo con los alcaldes y concejales de las ocho comunas de la provincia, pero principalmente con las organizaciones de la sociedad civil.